



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Éxito de las fiestas del Barrio Helechar

Los vecinos y visitantes honraron a Santiago.

Martes, 30 de julio de 2024.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán y la Junta de Barruelo de Santullán se programaron diversas actividades para los días 24 y 25. En concreto, y como novedad, se proyectó una sesión de cine de verano. Al día siguiente, misa, lunch y tirada de bolos completaron la programación.

La segunda teniente de alcalde del Ayuntamiento de Barruelo de Santullán destaca que *“estamos intensificando las actividades y colaborando con todos los que nos lo requieren”*.

NOTA DE PRENSA